

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

El Diputado Miguel Garaulet Rodríguez del Grupo Parlamentario de Ciudadanos, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y siguientes, del vigente Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente pregunta para la que se solicita respuesta por escrito sobre la potencial construcción de la autovía que una las provincias de Cuenca y Teruel.

Congreso de los Diputados, 27 de julio de 2018

La carretera nacional que une las provincias de Cuenca y Teruel es una vía estrecha y con curvas, siendo tal su peligrosidad que los vehículos deben reducir su velocidad hasta los 40km/h en algunos tramos. La peligrosidad de la vía hace que el trayecto sea complicado y tedioso, dado que los 150 km que unen una provincia con otra se estima unas dos horas y quince minutos de duración para vehículos y dos horas y cuarenta minutos para transportes pesados.

La construcción de una autovía entre ambas provincias supondría aliviar la peligrosidad que supone la nacional que une ambas localidades, serviría como revulsivo de la despoblación de la zona dado que podría ser un polo de atracción de empresas logísticas e industriales que aprovecharían la infraestructura para mover sus mercancías desde el suroeste peninsular hacia el centro y norte de la península, y serviría igualmente como continuación de la actual A-40.

Por todo ello:

1. ¿Qué medidas pretende adoptar el Gobierno de España de forma coordinada con los Gobiernos Autonómicos para poner en marcha la construcción de esta infraestructura con la finalidad de atraer a nuevas empresas y minimizar así mismo los problemas de despoblación que sufren ambas provincias?

Grupo Parlamentario de Ciudadanos

Congreso de los Diputados

Carrera de San Jerónimo, s/n
28071 · Madrid · España

Miguel Garaulet Rodríguez

Diputado del Grupo Parlamentario de Ciudadanos

